

Le président vénézuélien assure que la construction et remise des logements au peuple se poursuivra malgré la chute du prix du pétrole



Caracas, 6 novembre, RHC-PL.-Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a réitéré que le gouvernement de son pays accordera avant la fin de cette année un million de logements au peuple. C'est pourquoi il a lancé un appel à redoubler le rythme des constructions.

Lors d'un meeting dans le département de Yaracuy, Nicolas Maduro a souligné que les programmes sociaux se poursuivront, y compris la **Grande Mission Logement Venezuela**, malgré la chute des prix du pétrole.

Le président vénézuélien a également remarqué que face aux difficultés et à la guerre économique menée par la droite l'on répondra avec davantage d'investissements sociaux.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/75068-le-president-venezuelien-assure-que-la-construction-et-remise-des-logements-au-peuple-se-poursuivra-malgre-la-chute-du-prix-du-petrole>



Radio Habana Cuba